



## En Bagheria la visita del Relicario de la Virgen de las Lágrimas de Siracusa 27 noviembre 2023



Parrocchia - Santuario  
MARIA SS. IMMACOLATA  
Piazza Cirincione, n.° 13  
90011 BAGHERIA - PA

VISITA DEL RELIQUIARIO  
**MADONNA**  
*delle Lacrime*  
di SIRACUSA

*Nel 70° Anniversario e riconoscimento della Lacrimazione  
proclamato dalla CESi riunitosi a Bagheria il 12 Dicembre 1953*

**“ MARIA CONSERVAVA QUESTE COSE NEL SUO CUORE ”**

Los próximos 5 y 6 de diciembre de 2023, la comunidad de la parroquia-santuario de la Santísima María Inmaculada, en la ciudad de Bagheria, acogerá, durante la celebración de la Novena de la Inmaculada Concepción, el Relicario de la Virgen de las Lágrimas de Siracusa.

Esta será una ocasión para recordar a Bagheria el acontecimiento milagroso de la Lacrimación del pequeño cuadro de yeso que representa el Inmaculado Corazón de María, ocurrido en Siracusa hace 70 años, del 29 de agosto al 1° de septiembre de 1953. El 17 de octubre de 1954, Su Santidad Pío XII dijo en un mensaje radiofónico: «¿Comprenderán los hombres el arcano lenguaje de aquellas lágrimas?», y el 6 de noviembre de 1994, durante la Dedicación de la Basílica-santuario, San Juan Pablo II invitó a mirar aquellas lágrimas como ejemplo de «dolor, oración y esperanza».

Con gran alegría, el santuario de Siracusa, en la persona de su rector, así como también el Arzobispo de Palermo y el Arzobispo de Siracusa, han aceptado la propuesta de incluir en el 70° año jubilar que está viviendo el santuario regional de Siracusa la visita del relicario precisamente a Bagheria, para recordar que hace setenta años, exactamente el 12 de diciembre de 1953, el episcopado siciliano se reunió, como era costumbre en aquella época, en la comunidad jesuita de Villa San Cataldo en Bagheria, para concretar y formalizar, después de haber escuchado el informe y los testimonios relacionados con los documentos, la veracidad de la Lacrimación, concluyendo por unanimidad que no se puede poner en duda la realidad de la Lacrimación.

En efecto, en el Comunicado del episcopado siciliano sobre la “Virgen de las Lágrimas” se lee:

«Los obispos de Sicilia, reunidos con motivo de la habitual Conferencia episcopal siciliana en el instituto jesuita de Bagheria (Palermo), han escuchado el amplio informe del Excelentísimo Mons. Ettore Baranzini, Arzobispo de Siracusa, en primer lugar sobre la “lacrimación” de la imagen del Inmaculado Corazón de María, ocurrido repetidamente los días 29, 30 y 31 de agosto y 1 de septiembre de 1953 en Siracusa, en via degli Orti n. 11, y habiendo examinado atentamente los testimonios relacionados con los documentos originales, han concluido por unanimidad que no se puede poner en duda la realidad de la lacrimación. “Hacen votos para que esta manifestación de la Madre Celestial impulse a todos a una sana penitencia y a una más viva devoción al Inmaculado Corazón de María, esperando la pronta construcción de un Santuario que perpetúe la memoria del prodigio”». (12 de diciembre de 1953, Cardenal Ernesto Ruffini, Arzobispo de Palermo).

Dada la particular circunstancia, todo el clero de Bagheria y quienes lo deseen se reunirán para participar en un momento de oración el 6 de diciembre a las 12.00, para recordar este importante acontecimiento para la Iglesia universal. Por la tarde, a las 18.30, el Arzobispo de Palermo presidirá una concelebración solemne y, después de haber bendecido al santo pueblo de Dios, el relicario partirá de regreso hacia Siracusa para la clausura del año jubilar.

De corazón, la comunidad se prepara para acoger aquellas lágrimas que brotaron del corazón de la Madre, refugio de Amor para todos.